



Honoraires de mon architecte

Par **so3159**, le **25/11/2008** à **21:49**

Bonjour,

Nous faisons actuellement construire avec un architecte.

Nous avons choisi de passer par une entreprise extérieure concernant notre chauffage (aérothermie). Malgré cela, notre architecte l'intègre dans le prix de la maison, et par conséquent, il se prend des honoraires dessus.

Nous pensons que ceci n'est pas dans son droit mais nous n'avons pas de preuve.

Lui, nous parle de coordination alors que tout est à la charge de l'entreprise extérieure par laquelle nous passons.

Merci pour vos réponses!